



# Investiga FGR a coordinador de MC; acusa persecución

**PATRICIA RAMÍREZ**

El coordinador de los diputados federales de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Maynez denunció que el gobierno federal emprendió una persecución en su contra, que atribuyó a sus trabajos para denunciar las campañas ilegales de los aspirantes presidenciales y los triunfos que ha logrado en tribunales.

El legislador explicó que a la Cámara de Diputados llegó un requerimiento de la Fiscalía General de la República (FGR) para corroborar sus datos y se hace alusión a que está siendo investigado, aunque no se indica porque delito.

"La vieja política ya respondió a nuestra batalla contra las campañas ilegales y nuestros triunfos en los tribunales. Resulta que me quieren amedrentar e intimidar con el uso político de la Fiscalía General

de la República. Que se dejen venir y busquen lo que quieran, porque aquí van a topar con pared. No tengo nada que ocultar", precisó.

## MUESTRA DOCUMENTO

El legislador mostró el documento en que la Fiscalía pide a la Dirección Jurídica de la Cámara de Diputados información que certifique su cargo, temporalidad, estado al que representa, horario, domicilio y partido al que pertenece a fin de integrar la información a la investigación que se realiza.

Álvarez Maynez ha presentado en las últimas semanas varias quejas ante la autoridad electoral contra las llamadas "corcholatas" de Morena y también contra el presidente Andrés Manuel López Obrador y los aspirantes del Frente Amplio por México por las precampañas anticipadas por la presidencia de la República.

A raíz de la revisión de algunos de esos recursos, el Instituto Nacional Electoral (INE) ha dictado medidas cautelares y emprendido el diseño de lineamientos para regular las actividades y gastos de estas adelantadas campañas presidenciales.

CUARTOSCURO



**Dice no tener miedo.**